

Les nouvelles novices étaient : Melles Albina Jodoin, de Sainte-Madeleine, en religion Sr Marie de St Clet ; Anna Fortin de Saint-Henri, en religion Sr Marie de St Marc ; Noëlia Collette de Saint-Roch de Richelieu, Sr Marie del Presepio, (de la Crèche) ; Léopoldine Trudeau de Henryville, Sr Marie de Notre-Dame du Saint Sacrement ; Maria Daigneault de Montréal, Sr Marie-Aglæe de l'Eucharistie ; Philomène Robitaille de Lorette, Sr Marie-Gilberta de Notre-Dame du Bon-Conseil ; Alice Leblanc de Saint-Philippe, comté de Laprairie, Sr Marie-Exupérance de Jésus.

Examen brillant

—
AU

COURS COMMERCIAL DU COLLÈGE DE LÉVIS.

—

Cet examen a eu lieu le 25 d'avril, sous la haute présidence de sa Grandeur Mgr Bégin, archevêque de Québec, assisté du professeur du cours commercial, M. l'abbé H. Roger et de MM. H. Edmond Dupré, maire de Lévis, J. E. Mercier, conseiller de la ville de Lévis, J.-B. Letellier, commerçant de Québec, Lavoie, inspecteur de la Banque Nationale, Ledroit, de la maison Ledroit et frère, Robert Carrier, commerçant de Lévis, et Vien, inspecteur d'écoles.

A 3 hrs. les fonctions épiscopales l'appelant ailleurs, Sa Grandeur Mgr Bégin dut laisser la salle et son Honneur le maire H. Dupré le remplaça à la présidence.

Des invitations spéciales avaient été adressées aux principaux commerçants et citoyens des villes de Québec et de Lévis, mais beaucoup d'entre eux n'ont pu répondre à l'appel, à cause de leurs nombreuses occupations.

Le cours commercial du Collège de Lévis est donné par un prêtre dont les talents, le zèle et le dévouement marchent à l'égal de la force et l'élan de sa jeunesse, c'est à-dire qu'il est dévoué corps âme à l'œuvre qui lui a été confiée.

Aussi, disons-le tout de suite, le résultat de l'examen est une belle récompense pour ses supérieurs qui ont mis en lui, toute leur confiance. Ce jeune prêtre est le Rvd M. H. Roger. Il a été élevé à la dignité du sacerdoce, il y a trois ans, et mis à la tête du cours commercial il y a un an.